
 令和３年度 第１回東郷町地域包括支援センター運営協議会会議議事録  

 

日 時 令和３年６月２５日（金）午後２時から午後３時まで 

場 所 役場３階 政策審議会室 

出席者 

委員（敬称略、順不同） 

石川 洋子      被保険者代表 

柘植 由紀子     介護サービス利用者代表 

松山 陽二      介護サービス事業者代表 

杉原 孝子      保健関係者 

野々山 郁      医療関係者 

神野 幸夫      福祉関係者 

制野 司       学識経験者 

欠席者 木下 雅盟      医療関係者 

傍聴者 なし 

事務局 福祉部長、高齢者支援課３名、 

東郷町北部地域包括支援センター１名 

東郷町南部地域包括支援センター東郷苑３名 

議 題 １ あいさつ 

２ 報告事項 

⑴ 令和２年度東郷町北部地域包括支援センター事業報告について 

⑵ 令和２年度東郷町南部地域包括支援センター東郷苑事業報告について 

⑶ 東郷町北部地域包括支援センター令和２年度決算及び令和３年度予算につ

いて 

 ⑷ 東郷町南部地域包括支援センター東郷苑令和２年度決算及び令和３年度予

算について 

３ 議題 

⑴ 令和２年度北部地域包括支援センター公正・中立性の評価結果について 

⑵ 令和２年度南部地域包括支援センター東郷苑公正・中立性の評価結果につ

いて 

配布資料 

次第 

資料１－１～１－１０ 令和２年度東郷町北部地域包括支援センター事業報告等 

資料２－１～２－９ 令和２年度東郷町南部地域包括支援センター東郷苑事業報

告等 

資料３－１、３－２ 東郷町北部地域包括支援センター令和２年度資金収支計算

書及び令和３年度当初予算 

資料４－１、４－２ 東郷町南部地域包括支援センター東郷苑令和２年度決算書

及び令和３年度予算書 

資料５－１～５－５ 令和２年度公正・中立性の評価結果（北部） 



資料６－１～６－５ 令和２年度公正・中立性の評価結果（南部） 

 

１ あいさつ 

 

２ 報告事項 

⑴ 令和２年度東郷町北部地域包括支援センター事業報告について 

⑵ 令和２年度東郷町南部地域包括支援センター東郷苑事業報告について 

北部包括 資料説明。資料１－１～１－１０ 

南部包括 資料説明。資料２－１～２－９ 

会長 北部地域包括支援センター（以下「包括」という。）及び南部包括から説明

を頂いた。 

とある地区ではイベントの開催がなく、家族から認知症が進む、外に出せな

いなどの苦情が入ったとの情報をお聞きした。コロナ禍においてイベントの開

催が減っているが、住民から開催しないことへの苦情が入ることはあったか。 

北部包括 苦情はなかった。地区の集会場が狭く、全員が集まると収容率が上がり密に

なるため、ここでは開催できず残念だというような意見をいただいたことはあ

った。 

南部包括 苦情はないが、東郷苑で行っている認知症カフェ休止の張り紙を見に来る人

を見かけ、楽しみにしている人がいるのに開催できないことを心苦しく感じ

た。 

会長 南部包括のお元気サロンについて、１年間で７月に１回のみの開催だが、開

催の判断基準はどんなものか。 

南部包括 お元気サロンは東郷苑の施設の中の集会所を使い開催しているため、施設の

面会制限時は未開催だった。開催時は、緊急事態宣言の出ていない時期であっ

たが、２部制にして人数を制限するなど、制限のある中での開催だった。 

会長 制限のある中での開催ご苦労様でした。判断が難しい中での１年だったと思

う。他に質問はあるか。無ければ次の報告へ移る。 

 

⑶ 東郷町北部地域包括支援センター令和２年度決算及び令和３年度予算について 

⑷ 東郷町南部地域包括支援センター東郷苑令和２年度決算及び令和３年度予算について                 

北部包括 資料説明。資料３－１、３－２ 

南部包括 資料説明。資料４－１、４－２ 

会長 北部包括及び南部包括から説明を頂いた。 

意見や質問はあるか。 

委員 北部包括は今年度の職員給与の予算が減っているが、人員が減るのか。 

北部包括 職員が１人、正規職員から非常勤職員になった。人数は減っていないが、給

与は減額になった。 



会長 正規職員給与が減り、非常勤職員給与が増額になったということですね。 

南部包括は、今年度はコロナの影響は少ないという予定で予算を組んでいる

という理解で良いか。 

南部包括 今年度はコロナの影響も減ってくるだろうという判断で予算を組んでいる。

その他、歳入予算増の要因は、職員の増加によるケアプラン数の増加が影響し

ている。 

会長 保守料の予算が 30万円増えているのはどんな理由からか。 

南部包括 職員が１名増加したことによる介護保険請求システムの保守料の増額を計

上している。 

会長 包括の予算はほとんど人件費である。適正な予算だと思う。順調にこのまま

の予算で執行できると良い。他に質問がなければ次へ移る。 

 

３ 議題 

⑴ 令和２年度北部地域包括支援センター公正・中立性の評価結果について 

 ⑵ 令和２年度南部地域包括支援センター東郷苑公正・中立性の評価結果について 

事務局 資料説明。資料５－１～６－５ 

会長 事務局から説明を頂いた。ご意見ご質問はあるか。 

数字を見る限り、はなのき東郷の利用は北部に多い。北部に多く、南部に少

ないというのは、事業所の設置場所によって利用に差が出る、影響するという

ことか。 

事務局  地域性は出る。北部地域のリハビリ特化型デイサービスは、はなのき東郷の

みのため場所が影響していると思う。 

委員 事業所として緩和型訪問サービスの利用を増やすと要介護の方のサービスが

受けられず、バランスが難しいと感じている。緩和型通所サービスのエイジト

ピア諸輪の利用が０件の理由は何か。 

南部包括 コロナ禍において利用人数に制限があったこと、要支援の空きが出なかった

ことがある。 

北部包括 緩和型を利用する方は比較元気な方である。エイジトピア諸輪は、ゆっくり

お話しをしながら時間を過ごす雰囲気のデイサービス。コロナ禍でカラオケも

できず、紹介をしても他のデイサービスを選ぶ方が多かった。 

会長 他に意見・質問はないか。問題なく運営されていると思う。報告・議題は以

上となる。その他ご意見がないようであれば、次へ移る。 

 

３ その他 

会長 それでは、本日の議題はこれで終了とする。進行を事務局へ戻す。 

事務局 令和３年度第２回の運営協議会は令和４年２月頃を予定しているので、出席

をお願いする。次回は町及び包括の事業評価の結果報告及び令和４年度の町の

包括運営方針案や各包括の事業計画案を示す予定。 



本日はありがとうございました。 

 

以上 


